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Цель. Дать оценку экологической пластичности и стабильности сортов яровой 

твердой пшеницы при посеве их по разным приемам основной обработки почвы. 

Материалы и методы. Результаты экологического испытания сортов яровой твер-

дой пшеницы за период 1991-2012 гг. Методы оценки параметров- индекс гомеостатично-

сти, индексы пластичности. 

Результаты. В статье впервые приведены результаты оценки разными методами 

экологической  приспособленности сортов яровой пшеницы к приемам основной обработ-

ки почвы и проведено их ранжирование по итогам оценки. 

Заключение.  Сорта яровой твердой пшеницы неоднозначно  реагируют на приемы 

основной обработки почвы. Среди них выделены сорта,  наиболее приспособленные к ус-

ловиям ресурсосберегающих технологий. 
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Otjective. To assess the ecological plasticity and stability of spring durum wheat at plant-

ing them in different primary tillage methods. 

Materials and methods. The results of environmental tests of spring durum wheat for the 

period 1991-2012 gg. Methods for estimating the parameters index homeostasis, plasticity indic-

es. 

Results. The article presents the results of the first evaluation of different spring wheat 

varieties in the various techniques of their environmental adaptability to primary tillage methods 

and are classified by the evaluation. 

Conclusions. Spring durum wheat by different methods of responding to basic soil and 

among them are the most adapted to the conditions of resource-saving technologies. 
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